お正月遊び①もちつきごっこ



先日もちつきごっこを楽しみました。臼と杵の名前を子ども 達に確認すると、惜しい言葉がたくさん!それでも、臼は子 ども達の言葉から出てくることができました!普段からしっ かりお話を聞いている証拠ですね!



こあら組は、実際にお餅をつくことはできませんでしたが、 以上児クラスのお友達がぺったんこしている様子を見て、ご っこ遊びとして楽しみました。



手作りの杵も少重かったけど、頑張ってぺったんこ したよ!「おいしいお餅になーれ!」



周りのお友達も応援してくれてました!



そーれ、よいしょ!!杵が上まで上がって、かっこいい!!



次は、お餅を丸める作業!実際に先生達が丸めているところを見てから取り組みました(^∇^)お餅ってこうやって丸めるんだー!



お餅という名の粘土を丸めました(^^)普段から粘土で遊んでいることもあり、子ども達の手付きも見事!



お部屋にみんなの作ったおもちを飾ることを伝えると、張り切って作ってくれました!

2021年01月12日(火)



その作品がこちら!



子ども達のイメージの豊かさに驚いた作品達でした!話していた内容と同じような形になっていて、作るのが上手になっていると感じました。



写真で見にくいかもしれませんが、ご了承下さい (´; Д; `)



給食の時間は、本物のおいしいお餅をいただきました!子ども達も大喜び!



きな粉とあんこのおもちを食べ、満足そうな姿が見られていました(^-^)

お餅を食すところまでの過程をごっこ遊びとして取り入れましたが、子ども達にとっては、とても楽しい経験になったようです。普段も遊びの中で、様々なごっこ遊びをして楽しむ子ども達ですが、見立てて遊ぶことの楽しさを分かるようになっているからこそ、こうしてごっこ遊びが成立するのだと思います。たくさんの経験が、遊びのヒントとなるように、これからも活動を考えていきたいと思います!

お正月遊び②カルタ遊び



年明け、みんなでカルタ作りをしました!カルタと言って も、こあら組さんはまだ字が読めないので、絵カルタ!



子ども達には、絵の色塗りをしてもらいました(^^)



以前、塗り絵遊びをしたこともあり、線からはみ出さないように塗ろうとする姿が見られていました。またカードに書いているひらがなを見て、自分の名前と同じ字!と発見する子もいましたよ!



さて始まったカルタ大会!ルールは簡単!先生が言った絵のカードを取りに行き、1番多い人が勝ち!子ども達もすぐにルールを理解することができました。



今回は、子ども達に大人気の鬼滅の刃のキャラクタ ーのカードもあり、大盛り上がり!



なかなかカードを取ることができない子もいましたが、カードを取ることができると、とっても嬉しそうな表情(^-^)



「先生、見てー!」カードを取る度に、嬉しさを知らせてくれるほど、楽しかったようです(^_)



初めは控えめだったお友達も、どんどん積極的にカードを取りにいこうとする姿が見られるようになりました!



カードが欲しすぎて、カードの前でスタンバイしている子もいましたよ(笑)



いよいよ最終決戦!こあら組の絵カルタは同じ絵が数枚あるため、何人かのお友達がカードを取ることができます(^∇^)



同じカードに3人がタッチ!「どうする?」と聞くと一人は「あげる」と。なんて優しい♡あとの2人はじゃんけんする!と、じゃんけんで決めました。自分達でどうするか決めることができることに成長を感じました。



最後はみんなで取ったカードを数えました!数を数えられる子は「1,2,3……」とカードを1枚1枚数える姿が見られていました!数を知っていくこともできますね!

自分達で作ったカードということもあり、子ども達も親しみやすく、簡単なルールを理解して楽しむことができました!普通のカルタはまだ難しいですが、その年齢に合わせた物にすることで、集団で遊びを一緒に楽しむことができました。勝ち負けがあることも分かり、負けてしまった時は「次は頑張ろう」と次に繋げて挑戦しようとする気持ちを育てていけるようにしていきたいと思います!